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2024
大会で結果を残して、両親に

恩返ししたい

高橋　まずは灰野さんにお話を伺
います。競技について教えてくだ
さい。
灰野　スノーボードのスロープス
タイルとビッグエアという種目に
出場しています。スロープスタイ
ルはコース上のレールなどの障害
物とジャンプ台を、ビッグエアは
一つの大型ジャンプ台を使いま
す。どちらも技の難易度や着地の
きれいさ、完成度で得点を競う種
目です。
高橋　大会はどこで行われるんで
すか？
灰野　県外のスキー場が多いで
す。北海道の名寄市まで行ったこ
ともあります。昨シーズンは 13
戦出場しました。

高橋　市長、昨年はスポーツでい
ろいろな話題がありましたね。
市長　昨年は柏崎市陸上競技場が
100周年を迎えました。水球では、
アジア大会で日本男子が優勝しま
した。ブルボンウォーターポロク
ラブ柏崎所属の選手が主力メン
バーとして活躍しました。今年も
スポーツに注目が集まる年になる
と思います。
高橋　今日は高校生のお二人にこ
れまでの活動、そしてスポーツの
魅力などを伺います。

元日に放送された FM ピッカ
ラの特別番組で、スポーツに取
り組む市内の高校生と市長が対
談しました。競技に打ち込む思
いや今後の目標など、その一部
を紹介します。

出演者紹介

高橋　オフシーズンはどこで練習
していますか？
灰野　週末に往復 8 時間かけて
富山県の立山 KINGS という人工
芝の施設で練習しています。今練
習している技は、フロントサイド
1440（反時計回りに 4回転）と、バッ
クサイド 1440（時計回りに 4回転）
の 2つです。
高橋　往復 8時間は長いですね。
遠征費も大変ですか？
灰野　シーズン中の遠征費など
で、毎年軽自動車 1 台分くらい
の費用がかかります。海外遠征と
なるとその倍はかかります。大学
進学後はアルバイトをして少しで
も活動費用を出したいし、大会で
結果を残して、両親に恩返しした
いです。

高橋　スノーボードの魅力はなん
ですか？
灰野　細かいルールがなく自由に
滑れるところと、オシャレでかっ
こいいところです。ボードをつか
む手の位置や反対の手の角度など
を工夫して、かっこよく見えるよ
う意識しています。世界では同世
代の子が 6 回転をやっています。
いつかそれを超えたいです。

▶とき…1 月 6日㈯正午～ 13：00
▶放送局…FMピッカラ（76.３MHz）
※インターネットでも
聞くことができます。

再放送を聞く

市HPJCBAサイマルラジオ▶

全文を読む

問元気発信課　℡21-2311　℻23-5112

5 歳から水泳を始め、小
学 3年生から育成コース
で練習を重ねる。昨年 9
月、かごしま国体に 200
ｍ平泳ぎ種目で出場。自
己ベストを更新し、第 4
位に輝く。

スポーツに取り組む

高校生を紹介します！

令和 6年はパリオリンピック・パラリンピックの年！

櫻井 雅浩
柏崎市長 FMピッカラ

高橋 裕美さん

柏崎翔洋中等教育学校 5年生

キングス

なよろ

技の名前に付く数字は
何を表しているの？

灰野さんの
インスタグラム

こやま ふうか

回転の角度を表しています。
1 回転が 360 度なので、4
回転だと 360×4＝1440 。
読みは「フォーティーン・
フォーティ」です。

幼い頃からプロになるこ
とが夢。中学1年生の頃
から自分で探した県外の
練習場に両親と通う。昨
年3月の全日本スノーボー
ド選手権大会で優勝し、
プロライセンスを取得。

灰野 寧緒 さん

スノーボード
新潟産業大学附属高等学校 3年生

はいの ねお

水泳

小山 風香 さん

寧緒は、口数は多くありませんが、
気持ちが強く芯のある選手です。
地元の子が「灰野寧緒を見てス
ノーボードを始めた」と言ってく
れるようなスノーボーダーになっ
てほしいですね。寧緒はかっこい
い滑りができるので、自分がやり
たい動きで魅せられるスノーボー
ダーになってほしいです。

高橋　灰野さんは大会の結果や普
段の練習の様子をインスタグラム
に投稿されていますね。私も拝見
しましたが、とても高いジャンプ
にびっくりしました。ぜひ市民の
皆さんにもインスタグラムを見

て、応援していただきたいと思い
ます。
灰野　はい、多くの方に見てもら
らえると嬉しいです。
高橋　最後に、今後の目標を教え
てください。
灰野　大学在学中に海外の大会に
出ることが目標です。スノーボー
ドの楽しさを、たくさんの人に
知ってもらいたいです。
高橋　市長からも激励の一言をお
願いします。
市長　灰野さんの素晴らしい滑り
を見たいですし、ぜひ今年は、5
回転、1800 灰野スペシャルに挑
戦してもらいたいと思います。期
待しています！

スノーボード競技の楽しさを、

多くの人に知ってもらいたい

高橋　スノーボードを続けてきて、
うれしかったことはありますか。
灰野　プロになれたことです。
やっとスタートに立てたので、プ
ロとして大会に出場するのが楽し
みです。
高橋　転機になった出来事はあり
ますか。
灰野　立山 KINGS の谷田部均
コーチに教わるようになったこと
です。安定感や技の完成度が高く
なり、より上達したと思います。
高橋　その谷田部コーチからメッ
セージをいただいています。

谷田部コーチからのメッセージ

やたべ ひとし
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悩んだ時期はコーチからの声

かけが励みに

高橋　続いて、小山さんにお話を
伺います。小山さんは、女子 200
メートル平泳ぎで活躍されていま
すが、水泳の魅力はなんですか？
小山　キックの蹴り方や顔の上げ
方など少しフォームを変えるとタ
イムも大きく変わり、結果が出て
楽しいところです。
高橋　どこで練習をしています
か？
小山　スポーツアカデミー柏崎で
す。水曜日以外は毎日練習をして
いて、基本メニューは 45 分の陸
上トレーニングの後に 2 時間泳
ぎます。水泳は腰や
膝、肩を故障しやす
いので、それを防止
するためのストレッ
チやウェイトトレー

ニングに力を入れています。200
メートル平泳ぎは距離が長いの
で、落ち着いて伸びることを意識
して、その伸びている時間を大切
にしています。
高橋　泳ぐだけでなくいろいろな
トレーニングをしているのです
ね。水泳を続けてきて、大変だっ
たことはありますか。
小山　高校 1 年生の年は良いタイ
ムが出ずに悩みました。私は考え
込んでしまう性格なので、コーチ
から「考えすぎないで、大胆に泳
ごう」と声をかけてもらいました。
高橋　小山選手のコーチ小玉裕道
さんからメッセージが届いていま
す。

風香は、負けず嫌いで、決めたこ
とをやりきる選手です。今年 3 月
の選考会は、ロサンゼルスオリン
ピックに向けてのステップになる
よう頑張ってほしいです。ぜひ、
柏崎出身の競泳のオリンピック選
手になってほしいと願っていま
す。都心部と違いライバルが身近
にいない環境の中で、レースを意
識してトレーニングを積み、ここ
まで高めてきたと思います。風香
の良さをさらに磨き、みんなの応
援をエネルギーに変えて頑張って
いきましょう。

高橋　小山さん、コー
チのメッセージはい
かがでしたか。
小山　アドバイスを
もらえてうれしいで
す。

2028 年のロサンゼルスオリ

ンピック出場が目標

高橋　ご家族は、どのように応援
してくれていますか？
小山　大会の日は、母が私の好き
なサツマイモ入りの蒸しパンを
作ってくれます。父はレースをよ
く見に来てくれて、ベストタイム
が出たときは「おめでとう」と声
をかけてくれます。
高橋　ご家族の応援が力になりま
すね。転機になった出来事はあり
ますか。
小山　高校 1 年生の冬に参加し
た 4 つの合宿のおかげで水泳に
集中でき、理想のフォームに近づ
けたことです。伸び悩んで辛かっ
た時期も諦めずにコツコツ練習を

こだま ひろみち

重ねて、ベストタイムを出すこと
ができました。この経験はすごく
自信につながりました。
高橋　最後に、今後の目標を教え
てください。
小山　2028 年のロサンゼルスオ
リンピック出場が目標です。まず
は 3 月に出場する選考会で好成
績を出して、ジュニア世界大会に
出場したいです。
高橋　私も応援しています！　市
長からも激励の一言をお願いしま
す。
市長　みんなの期待に応えられる
練習をしっかり積み重ねているの
で、ロスはきっと大丈夫！ 風香
さん、すごく良いお名前ですね。
風のまち柏崎の風の香りを、ロス

に運んでください。期待していま
す。
小山　ありがとうございます。頑
張ります。

高橋　お二人とも夢に向かって努
力されていますね。市長はどのよ
うに感じましたか。
市長　17 歳 18 歳のアスリートが
夢に向かって挑戦する姿がすがす
がしく、私たちも応援したくなり
ます。本当にいい話を聞かせても
らいました。今年はお二人に続い
て私たち柏崎市民も、新しいこと
に挑戦する、夢に向かって頑張っ
ていく年にしたいなと思います。

小玉コーチからのメッセージ
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